



### Laporan Bimbingan Akademik

Periode : 20221  
Dosen Pembimbing : Mariam Dasat

No.	NIM	Nama Mahasiswa	Jumlah Pertemuan
1	152022013	Vania Natasha	4
2	152022003	Kartika Anjani	5
3	152022002	Ananda Cindy Zulharfi	4
4	152022001	Intan Lizana Putri	4
5	152021021	Balkis Agnia	4
6	152021019	Septika M Gurning	4



NIM : 152022013  
Nama : Vania Natasha

### Bukti Bimbingan Akademik

No.	Topik	Judul	Deskripsi
1	Academics	Pertemuan pertama perkenalan	Perkenalan diri mahasiswa baru dengan Dosen PA. Kami berkenalan dengan dosen pembimbing dan dengan teman teman keperawatan, kami dijelaskan beberapa poin kira kira apa saja yang akan kami pelajari di Keperawatan nantinya. Dosen PA memberikan masukan harus bergaul dan berteman dengan teman teman seangkatan, dan kaka tingkatnya dan mampu berdaftasi dengan teman, kaka tingkat dan dosen, jangan malubertanya dan harus aktif.
2	Academics	Pertemuan kedua dengan Dosen PA	Tanggal 19 september dilakukannya pertemuan online dengan Dosen Pembimbing dan Kakak tingkat di keperawatan. Pembahasan dengan dosen dan kakak tingkat keperawatan, kakak tingkat kami berbagi ilmu dan pesan pesan kepada kami mengenai bagaimana pengalaman mereka belajar keperawatan di ukrida. Dosen PA meberikan saran untuk banyak bertanya dengan kakak tingkatnya dan belajar dari mereka tentang materi yangtelah mereka pelajari, selain itu harus belajar secara mandiri dan berkelompok dan juga aktif di kelas. Selain
3	Academics	Pertemuan ketiga dengan dosen PA	Menginput hasil pertemuan PA di Sispo - Ada mahasiswa yang belum menginput hasil pertemuan dengan dosenPA. Saran dosen PA mahasiswa harus rutin menginput setiap hasil pertemuan di Sispo, baik pertemuan kelompok maupun personal. Evaluasi nilai UTS - Ada beberapa nilai di mata kuliah yang masih kurang, Saran dosen PA, mahasiswa harus j mengejar nilai lain selain selain UTS, bertanya kepada dosen, temannya atau kakak tingkatnya untuk menambah wawasan. Tetap semangat untuk tetap belajar.
4	Academics	Pertemuan keempat dengan Dosen Pembimbing	Pertemuan daring melalui zoom dengan Dosen pembimbing, teman dan Kakak tingkat 2. Pertemuan kali ini membahas mengenai nilai UAS sementara apakah hasil yang didapat mahasiswa sudah memuaskan. Sejauh ini nilai kami baik dan tugas UAS sudah diselesaikan dengan tepat waktu. Selain itu kami juga membahas mengenai perkembangan sisfo apakah data bimbingan akademik yang kami input atau masukkan sudah benar dan sesuai. Masukan dosen PA mahasiswa diharapkan untuk memantau nilai, dan jika remedial harus tetap belajar dengan sungguh-sungguh agar semua mata ajar lulus dan mendapatkan nilai terbaik. Jangan lupa untuk berbagi ilmu



## Bukti Bimbingan Akademik

NIM : 152022003  
Nama : Kartika Anjani

No.	Topik	Judul	Deskripsi
1	Academics	Bimbingan PA	Perkenalan diri. Perkenalan identitas diri (asal sekolah, asal tempat, tinggal dimana sekarang), rencana kedepannya akan bagaimana, alasan mengapa memilih keperawatan. Dosen PA mempersilakan mahasiswa untuk memperkenalkan diri satu persatu, setelah itu memberikan saran mahasiswa harus bergaul dan berteman dengan teman teman seangkatan, dan kaka tingkatnya dan mampu beradaptasi dengan teman, kaka tingkat dan dosen, jangan malu bertanya dan harus aktif.
2	Academics	Bimbingan PA	Evaluasi nilai UTS. Konsultasi nilai UTS, Saran dosen PA, mahasiswa harus mengejar nilai lain selain UTS. seperti mengerjakan tugas tugas yang diberikan dosen secara maksimal. Jangan malu untuk bertanya kepada dosen, temannya atau kakak tingkatnya untuk menambah wawasan selain belajar sendiri sesuai materi yang diberikan. Tetap semangat untuk tetap belajar. Kalau sudah bagus dipertahankan, kalau belum bagus jangan menyerah, terus semangat untuk belajar.
3	Academics	Bimbingan PA	Hambatan selama perkuliahan. Berdiskusi mengenai hambatan dalam perkuliahan. Dosen PA mempersilakan mahasiswa untuk menceritakan hambatan dalam perkuliahan. Saran dosen PA agar mahasiswa menilai kemampuan diri masing-masing tentang kemampuannya dalam belajar. Buat jadwal kegiatan harian dalam 24 jam. Jangan malu untuk berdiskusi dengan teman, kaka tingkat dan juga dosen.
4	Academics	Bimbingan PA	Evaluasi nilai UAS. Evaluasi nilai UAS mahasiswa. Dosen PA mempersilakan kepada mahasiswa untuk menceritakan adakah mata kuliah yang remedial dan kendala saat UAS, Evaluasi nilai UAS-untuk saat ini blm ada matakuliah yang remedial, dan saat mengerjakan tugas UAS dilakukan dengan maksimal. Dosen PA memberikan masukan agar tetap belajar dan semangat jika nanti ada yang remedial. Dosen PA juga memberikan reward bagi mahasiswa yang belum ada remedial, agar dipertahankan untuk semester selanjutnya.
5	Academics	Bimbingan PA	Cara memasukan hasil bimbingan di Sispo. Evaluasi menginput hasil bimbingan di Sispo. Dosen PA memberitahu bagaimana cara penulisan yang benar untuk bimbingan akademik dengan memperhatikan tahun akademik, topik yang dibahas dan juga saran atau masukan yang diberikan dosen PA semua diinput dengan benar.



## Bukti Bimbingan Akademik

NIM : 152022002  
Nama : Ananda Cindy Zulharfi

No.	Topik	Judul	Deskripsi
1	Academics	Bimbingan PA	Perkenalan diri. Mahasiswa memperkenalkan diri dengan menyebutkan nama lengkap, nama yang disukai, TTL, hobi, asal dan domisili saat ini serta alasan masuk perawat. Dosen PA memberikan masukan masukan agar mahasiswa mampu beradaptasi dengan lingkungan baru, menjalin pertemanan dengan teman angkatan, kakak tingkat dan juga dengan dosen, Jangan malu untuk bertanya, aktif di kelas dan banyak berdiskusi dengan teman, kaka tingkat maupun dosen terkait pembelajaran.
2	Academics	Bimbingan PA	Membahas tentang perkuliahan dan hambatan saat kuliah. Mahasiswa menceritakan bahwa kuliah di keperawatan merupakan keinginan orangtua, mahasiswa tidak fokus mengikuti pembelajaran dan kurang memahami materi yang diberikan. Dosen PA menyarakankan untuk mencintai kuliah di keperawatan, walaupun bukan pilihan hati. Semangat untuk belajar setiap hari, harus banyak mengulang materi dan berdiskusi dengan teman-teman dan harus aktif di kelas.
3	Academics	Bimbingan PA	Evaluasi UTS. Mahasiswa menceritakan ada beberapa nilai yang kurang di UTS karena memang belum begitumemahami materi yang diberikan. Dosen PA memberikan saran terus semangat untuk belajar dan banyak berdiskusi agar nilai selanjutnya bisa lebih baik.
4	Academics	Bimbingan PA	Evaluasi nilai UAS. Mahasiswa mengatakan beberapa nilai UAS remedial. Mahasiswa menyadari kesulitan dalam menjawab soal UAS. Dosen PA memberi masukan untuk menerima apa yang diinginkan orangtua untuk menjadi perawat. Tunjukan kepada orangtua bahwa kamu anak yang berbakti dan buat beliau bahagia dengan tetap belajar yang rajin, semangt dan jangan putus asa, tetap membantu mengerjakan pekerjaan di rumah.



## Bukti Bimbingan Akademik

NIM : 152022001  
Nama : INTAN LIZANA PUTRI

No.	Topik	Judul	Deskripsi
1	Academics	Bimbingan PA	Perkenalan bersama kakak tingkat. Perkenalan diri. Dosen PA mempersilakan mahasiswa untuk memperkenalkan diri dengan menyebutkan nama lengkap, nama panggilan yang disukai, TTL, asal, hobi, tempat tinggal saat ini, alasan masuk perawat. Dosen PA memberikan reward atas jawaban mahasiswa dan memberikan masukan harus bergaul dan berteman dengan teman teman seangkatan, dan kakak tingkatnya dan mampu beradaptasi dengan teman, kakak tingkat dan dosen, jangan malu bertanya dan harus aktif di kelas dan organisasi.
2	Academics	Bimbingan PA	Membahas tentang nilai UTS. Membahas tentang nilai UTS Dosen PA mempersilakan mahasiswa untuk menceritakan nilai UTS, apakah ada yang remedial atau tidak dan kendala saat UTS. Mahasiswa menceritakan nilai UTS masih aman dan belum ada kendala saat belajar dan UTS. Saran dosen PA, mahasiswa harus mengejar nilai lain selain UTS . seperti mengerjakan tugas tugas yang diberikan dosen secara maksimal. Jangan malu untuk bertanya kepada dosen, temannya atau kakak tingkatnya untuk menambah wawasan. Tetap semangat untuk tetap belajar. Kalau sudah bagus dipertahankan, kalau belum bagus jangan menyerah.
3	Academics	Bimbingan PA	Evaluasi nilai UAS. Dosen PA menanyakan tentang nilai UAS kepada mahasiswa, apakah ada yang remedial atau kendala terhadap UAS, untuk saat ini belum ada mata kuliah yang remedial dan mengerjakan tugas UAS dengan baik dan maksimal. Saran dosen PA mahasiswa harus mempertahankan nilai dan semangat belajar selama ini, pertahankan dan tingkatkan. Jangan lupa juga untuk mengikuti kegiatan organisasi kemahasiswaan. Cara input hasil bimbingan PA. Dosen PA juga mengajarkan cara memasukkan bimbingan akademik di portal Ukrida. Dosen PA menginformasikan bahwa saat input hasil bimbingan PA dituliskan tahun akademik, topik dan
4	Academics	Bimbingan PA	Membahas tentang perkuliahan, adakah kendala atau hambatan yang mengganggu proses perkuliahan. Membahas tentang perkuliahan, adakah kendala atau hambatan yang mengganggu proses perkuliahan. Mahasiswa menceritakan tidak ada hambatan saat perkuliahan. Saran dosen PA agar mahasiswa mempertahankan kondisi tersebut, tetap semangat kuliah dan belajar, jangan lupa untuk mengikuti kegiatan organisasi kemahasiswaan di kampus. Tetap harus sering sharing dengan teman-teman seangkatan, kakak



## Bukti Bimbingan Akademik

NIM : 152021021 Nama  
: BALKIS AGNIA

No.	Topik	Judul	Deskripsi
1	Academics	Bimbingan PA	Evaluasi UTS. Mahasiswa mengatakan masih ada mata ajar yang nilainya NBL. aranan dosen PA, mahasiswa harus jmengejar nilai lain selain UTS . seperti mengerjakan tugas tugas yang diberikan dosen secara maksimal. Jangan malu untuk bertanya kepada dosen, temannya atau kakak tingkatnya untuk menambah wawasan selain belajar sendiri sesuai materi yang diberikan. Tetap semangat untuk tetap belajar. Kalau sudah bagus dipertahankan, kalau belum bagus jangan menyerah, terus semangat untuk belajar. Sangat diperbolehkan mengikuti kegiatan organisasi kemahasiswa dan mengikuti perlombaan, tetapi jangan lupa untuk belajar.
2	Academics	Bimbingan PA	Hambatan yang dialami saat belajar. Mahasiswa mengatakan tidak ada hambatan saat kuliah, hanya untuk nilai akademik masih belum memuaskan. Saran dosen PA agar mahasiswa harus semangat untuk belajar, untuk kegiatan organisasinya sudah bagus, harus diimbangi dengan nilai akademik. Jangan belajar hanya saat mau ujian, tapi harus setiap hari dan juga harus aktif di kelas.
3	Academics	Bimbingan PA	Evaluasi UAS dan kendala yang dihadapi. Mahasiswa mengungkapkan bahwa ada beberapa nilai yang masih kurang. Saran dosen PA mahasiswa harus lebih giat belajar, maksimalkan nilai akademik karena jika nilai bagus akan menjadi kepuasan tersendiri bagi mahasiswa.
4	Academics	Bimbingan PA	Membahas UAS dan lulus tidaknya mata kuliah kemudian mencari solusinya. Mahasiswa menceritakan bahwa ada beberapa nilai yang masih kurang. Dosen PA memberikan masukan untuk semester depan agar lebih giat lagi belajar dan mempertahankan nilai yang sudah bagus.



## Bukti Bimbingan Akademik

NIM : 152021019  
Nama : SEPTIKA M GURNING

No.	Topik	Judul	Deskripsi
1	Academics	Bimbingan PA 19/9/22	Perkenalan diri dan persiapan mengikuti PBM semester ganjil. Mahasiswa memperkenalkan diri dengan menyebutkan nama lengkap, nama yang disukai, hobi, asal, dan domisili saat ini. Mahasiswa juga mengatakan siap mengikuti perkuliahan semester ganjil. Dosen PA memberikan semangat untuk belajar dan juga ikut organisasi kemahasiswaan. Harus lebih aktif di kelas, banyak diskusi dengan teman dan harus pandai mengatur waktu.
2	Academics	Bimbingan PA 17/11/22	Evaluasi nilai UTS. Mahasiswa mengungkapkan bahwa nilai UTS tidak ada yang remedial, tidak ada hambatan juga saat UTS. Dosen PA menyarankan untuk tetap belajar dan mempertahankan nilai yang sudah bagus dan meningkatkan nilai yang masih dirasakan kurang.
3	Academics	Bimbingan PA 20/12/22	Membahas perkembangan PBM dan hambatan yang dialami. Mahasiswa mengatakan tidak ada masalah saat kuliah, dan siap mengikuti UAS. Dosen PA menyarankan untuk lebih giat belajar, berdiskusi, bertanya dan belajar kelompok agar nilai UAS makin meningkat.
4	Academics	Bimbingan PA tgl 27/01/2023	Evaluasi UAS. Mengevaluasi nilai-nilai UAS yang sudah selesai / belum (remedial). Apakah ada kendala di UAS. Mahasiswa mengatakan masih ada nilai UAS yang belum keluar dan juga ada nilai UAS yang remedial. Dosen PA memberikan masukan agar mahasiswa lebih fokus belajar dan juga lebih giat belajar. Boleh saja dan memang harus mengikuti kegiatan organisasi kemahasiswaan, tetapi nilai akademik tetap harus memuaskan.